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- Игорь Витальевич, расска-
жите о ваших ожиданиях от 
главного события осени – Чем-
пионата мира по Пирамиде, ко-
торый пройдет в Киеве. Много 
ли на ваш взгляд должно быть 
участников?

- Исходя из опыта предыду-
щих подобных соревнований, 
который проходили в Киеве, 
могу сказать, что явка была 
приличной. Но не это главное. 
Главное то, что Украина на 
мировом уровне заявлена как 
страна, спортсмены из которой 
во многих видах бильярда до-
стигают чемпионских званий, 
становятся призерами чемпио-
натов Европы и мира.

Поэтому насчет количества 
спортсменов, которые приедут 
на турнир, я не переживаю. 
Действительно, есть некоторые 
нюансы, связанные с финан-
совым кризисом, но все-таки 
Чемпионат мира – это такой 
турнир, который спортсмены 
ждут весь год. Само участие в 
нём – это уже уровень. А если 
ещё и достичь высокого резуль-
тата, то это уже тот показатель, 
ради которого, собственно, би-
льярдисты и занимаются этим 
видом спорта. Поэтому если 
количество приехавших участ-

ников перевалит за сотню, я не 
удивлюсь.

- Планируются ли какие-то 
новшества в организации и 
проведении этого турнира?

- Пока что мы ещё не рассма-
тривали какие-то конкретные 
нововведения, но уже точно 
могу сказать, что на турнире 
будут активно вестись пря-
мые трансляции в интернете 
и система ведения турнирных 
сеток в режиме онлайн, кото-
рая хорошо зарекомендовала 
себя на национальных турнирах 
в Украине. Возможно, будут 
какие-то новшества и в органи-
зации самого турнира. В общем, 
всё зависит от настроения. В 
каком настроении мы подой-
дём к чемпионату, так мы его и 
проведём.

- Игорь Витальевич, как вы 
считаете, привлекателен ли 
украинский бильярд в своём 
нынешнем виде для серьезных 
спонсоров, и что можно сде-
лать, чтобы он таковым стал?

- О, это серьёзный вопрос. 
Если говорить объективно, 
ситуация, которая сложилась 
на данный момент в законода-
тельстве, серьёзно понижает 

привлекательность бильярда в 
глазах серьёзных спонсоров. В 
некоторых городах продолжают 
открываться бильярдные клубы, 
и мы видим, что бильярдный 
спорт развивается динамично 
даже в это непростое время.

Мы не оставляем попыток 
вывести наш вид спорта из-
под законодательного гнёта и 
стереотипа «азартной» игры. 
Нам уже удалось убедить Ми-
нистерство финансов и депу-
татский корпус в том, что это 
никакая не азартная игра, а 
самый настоящий вид спорта, 
популярный во всём мире. И 
лишь администрация президен-
та упорно продолжает игно-
рировать очевидные факты, и 
не даёт внедрить изменения в 
законодательстве, которые по-
могли бы развитию бильярдного 
спорта.

Если бы мы смогли решить 
этот вопрос положительно, 
тогда бы и спонсоры серьёз-
ные появились. Особенно они 
нужны в регионах. Киев раз-
вивать особенно не надо – он 
и сам отлично развивается, а 
вот в регионах действительно 
нужны люди, которые будут 
вкладывать в бильярд не только 
деньги, но и душу.

«В бильярд нужно 
вкладывать не только 
деньги, но и душу»
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